

Esta página web es fruto del Proyecto de investigación e innovación educativa titulado **“La Madraza, escuela para un final de milenio”** que fue presentado por el IES La Madraza a la XXIII CONVOCATORIA PROVINCIAL DE BECAS DE LA DELEGACIÓN DE EDUCACIÓN DE GRANADA Y CAJA GRANADA, y que se alzó con un primer premio.

Nuestro proyecto se plantea en torno a la biblioteca, desde el convencimiento de que el desarrollo de las prácticas lectoras y la incorporación del uso regular de la biblioteca escolar, como recurso de apoyo para el aprendizaje permanente, ha de ser tarea de todos como viene reflejado en los objetivos y contenidos de todas las materias de los distintos niveles, por ello, este proyecto tiene un carácter transversal: se vale de una serie de actividades pluridisciplinares que implican el trabajo en equipo y a todos los niveles académicos: desde la ESO al bachillerato y desde el aula específica al ciclo formativo.

Pretendemos que el contenido de la página web pueda constituir un material de trabajo útil al profesorado que esté interesado en trabajar con sus alumnos sobre la conmemoración del Milenio del Reino de Granada. Así mismo, estaríamos encantados de que la página fuera creciendo con las aportaciones propias y externas que se adecúen al principio vertebrador del proyecto.

M^a Ángeles Ramos, Elena García y José Casares.
Coordinadores